

Laukiz inaugura el lunes su nueva biblioteca con una zona multiusos

Los libros tienen un nuevo hogar en Laukiz. Y es que, esta localidad inaugurará el lunes su nueva y flamante biblioteca. Esta nueva liburutegi se encuentra en unos amplios locales situados en la calle Lauaxeta, y nace con vocación de consolidarse como punto de encuentro de los amantes de la lectura del municipio, especialmente de los más jóvenes. Estas nuevas dependencias tienen una superficie de 122 m², y cuentan con una zona multiusos que está concebida para poder albergar talleres, charlas, cuentacuentos y demás actividades.

La biblioteca se encontraba anteriormente en las escuelas municipales. Hace un año este centro escolar vio necesario contar con más espacio y por ello la liburutegi pasó a establecerse de forma provisional en las salas del antiguo consultorio médico, junto al Ayuntamiento. Ha sido allí donde se ha prestado este servicio hasta que han concluido las obras de adecuación de las nuevas instalaciones, situadas en unos locales municipales de la calle Lauaxeta. Estos trabajos arrancaron en verano y es ahora, una vez culminado el traslado del material, cuando la nueva biblioteca va a abrir sus puertas.

Más amplias

Estas nuevas dependencias han ganado en amplitud y comodidad. 'Es una señora biblioteca', asegura Salva Artaza, alcalde de Laukiz. Todo el local está habilitado para el estudio y la lectura, pero cuenta con una zona, separada de la pieza principal por una puerta corredera, que está preparada para acoger talleres, charlas y demás actividades que se programen en la agenda cultural de la localidad. Además, esta biblioteca cuenta con una zona de lectura para los más pequeños, con una mesa especialmente pensada para ellos. Los responsables de este servicio tienen como objetivo que los niños se introduzcan en el mundo de los libros desde una edad temprana, así que la liburutegi está preparada para que padres y madres puedan leer junto a sus hijos pequeños. 'Los chavales, los escolares, son los que más usan la biblioteca, para estudiar y hacer los deberes', explica Artaza. 'Los mayores también la usan mucho, pero de otro modo, más para el préstamo de libros', añade el principal edil de Laukiz, que explica que aquí se ofrece también servicio wifi.

De este modo, la inauguración de esta liburutegi, que se llevará a cabo el lunes a partir de las 16.30 horas, tendrá como protagonistas a los chavales, que podrán disfrutar de una merienda como pistoletazo de salida del que será uno de sus principales puntos de encuentro en la localidad después de clase. Con motivo de esta inauguración, el Ayuntamiento de Laukiz ha elaborado unos marcapáginas, que llevan impresa la leyenda Laukizko Lauaxeta Udal Liburutegia, con la imagen de este célebre poeta nacido en este municipio y con la foto de la entrada de la biblioteca. El horario de este servicio seguirá siendo como hasta ahora, de lunes a viernes, de 16.30 a 18.30 horas.

Así, comienza la andadura de estos nuevos locales, de este nuevo txoko de libros, leyendas, cuentos y otros mil y un tesoros que ofrece la literatura.

La biblioteca cuenta con una zona de lectura preparada para que los más pequeños lean con sus aitas y amas